

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan pada tanggal 8 Desember 1992 di Kelurahan Tanjung Pandan, Kecamatan Tanjung Pandan, Kabupaten Belitung, Provinsi Bangka Belitung. Penulis adalah anak pertama dari 4 bersaudara. Penulis lahir dan dibesarkan dari pasangan pendidik Ade Kurniadi,JS. dan Masniar,Ba. Dalam proses keseharian penulis ditanamkan dengan kasih sayang untuk tetap sabar, tenang dalam keadaan apapun dan pandailah menganalisa sesuatu dengan selalu bertaqwa kepada Allah S.W.T, berpedoman kepada Al-qur'an dan mentauladani Rasulullah Muhammad S.A.W sebagai arah dalam hidup dan kehidupan berbangsa dan bernegara secara dunia – akherat. Sedari kecil hingga sekarang, penulis tumbuh kembang di lingkungan yang penuh rasa kekeluargaan, keimanan, keberanian, ketekunan, dan kesetiakawanan yang masih tertanam kokoh di jiwa penulis.

Penulis menempuh pendidikan dimulai dari Taman Kanak-kanak Dharma Wanita UNILA pada tahun 1997-1998. Pendidikan sekolah dasar penulis tempuh di SDN 1 Gedung Meneng Bandar Lampung pada tahun 1998-2004. Pendidikan sekolah menengah pertama penulis tempuh di SMPN 1 Bandar Lampung pada tahun 2004-2007. Pendidikan sekolah menengah atas penulis tempuh di SMAN 12 Bandar Lampung pada tahun 2007 selama 1 semester kemudian pindah dan lulus di SMAN 15 Bandar Lampung pada tahun 2007-2010. Hingga pada tahun 2010, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Universitas Lampung pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Jurusan Ilmu Administrasi Negara.

Hidup berorganisasi merupakan keseharian penulis dalam mengembangkan karakter pribadi dan bersosialisasi dengan lingkungan. Dari mulai SD sampai dengan SMA penulis menyalurkan bakat dan minatnya untuk mengembangkan potensi diri melalui beberapa organisasi diantaranya: Pramuka, PMR (Palang Merah Remaja), PERKEMI (Persatuan Kempo Indonesia), Tim Futsal SMP dan SMA, dan OSIS.

Sebagai mahasiswa baru, penulis pernah aktif sebagai Garda Muda di BEM FISIP UNILA yang mana pernah ditunjuk sebagai Ketua Pelaksana dan memprakarsa sebuah kegiatan Studi Ekskursi BEM FISIP UNILA ke DPR RI dan TRANS CORP pada tahun 2011. Saat penerimaan mahasiswa baru tahun 2011 penulis menjabat sebagai Sekretaris Pelaksana Propti Fakultas dan Inaugurasi Fakultas. Penulis juga pernah menjabat sebagai Ketua Panitia Khusus Pemilihan Raya Gubernur FISIP UNILA tahun 2012. Dalam aktivitas di jurusan, penulis aktif di organisasi HIMAGARA (Himpunan Mahasiswa Administrasi Negara) yang juga pernah diamanatkan sebagai Ketua Umum periode 2012 sampai 2013. Bekal dalam berorganisasi telah membawa penulis menjadi delegasi KEMENKOKESRA dalam kegiatan Lintas Nusantara Remaja dan Pemuda Bahari/Kapal Pemuda Nusantara (LNRPB/KPN) yang lebih dikenal SAIL MOROTAI 2012 menggunakan KRI Surabaya-591 dengan rute perjalanan Jakarta-Ambon-Sorong-Raja Ampat-Ternate-Morotai-Makassar-Jakarta. Penulis juga tercatat sebagai penerima Beasiswa Premium Prestasi Akademik (PPA) dari FISIP UNILA sejak tahun 2011 sampai tahun 2014. Penulis memiliki hobi dan sangat tertarik pada dunia olahraga seperti Sepak bola, Futsal, dan Renang.

Penulis merupakan pribadi sederhana yang tumbuh dan berkembang di lingkungan yang disiplin dan penuh kasih sayang dari keluarga, saudara, sahabat yang menjadi motivasi penulis untuk terus berkembang menjadi pribadi yang nantinya mampu bermanfaat bagi negara, agama, dan keluarga tercinta. Oleh sebab itu, penulis bertekad kuat dengan lebih giat dalam berusaha dan berdoa demi meraih cita-cita yang akan menjadi hasil terbaik kelak bagi semua. (Aamiin ya Allah ya Rabbal'alamin)